

2 de julio de 2012

El presidente de la CHS mantiene sendas reuniones con los alcaldes de Ojós y Blanca

El presidente de la CHS, Miguel Ángel Ródenas, ha mantenido esta mañana sendas reuniones con los alcaldes de Ojós, Pablo Melgarejo, y Blanca, Rafael Laorden, con los que ha abordado diferentes asuntos relacionados con las competencias de la CHS en esas localidades.

Estos encuentros se enmarcan en la ronda de entrevistas que Ródenas está celebrando con los primeros ediles de los distintos municipios de la cuenca del Segura desde que asumiera la presidencia del organismo de cuenca, el pasado mes de marzo.

El objetivo de estas reuniones es conocer sus demandas y sugerencias, así como analizar el estado de los proyectos e infraestructuras de la CHS en cada municipio, además de profundizar en los mecanismos de coordinación entre la Confederación del Segura y las administraciones locales.